

SWI

Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi kepada warganya

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Feb 19, 2024 - 07:56



Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi kepada warganya

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, kembali aktif dalam menjalankan tugasnya dalam rangka meningkatkan kualitas keamanan dan keselamatan masyarakat. Pada hari Minggu, 18 Februari 2024, tepat pukul 15.00 WIB, beliau melaksanakan kegiatan sambang warga masyarakat di Kampung Pasirpari, Rt 04/03 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat dan penuh kebersamaan itu, AIPDA Sudiro memberikan serangkaian himbauan yang sangat penting bagi keselamatan warga masyarakat Desa Sukamaju.

Pertama, beliau mengingatkan kepada seluruh warga untuk tetap waspada menghadapi potensi bencana alam, terutama dalam musim penghujan seperti sekarang ini. Sudiro menekankan pentingnya kehati-hatian mengingat curah hujan yang tinggi dapat meningkatkan risiko longsor dan banjir. Beliau juga menekankan agar warga tidak membuang sampah sembarangan ke sungai, karena hal ini dapat menjadi pemicu terjadinya banjir.

Selain itu, dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, AIPDA Sudiro juga mendorong agar kegiatan ronda malam kembali ditingkatkan. Langkah ini diambil sebagai antisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Terakhir, AIPDA Sudiro menegaskan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Apabila ada situasi yang mencurigakan atau terjadi gangguan keamanan, warga diharapkan segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas atau Babinsa setempat untuk tindakan lebih lanjut.

Kegiatan sambang warga tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menjadi bukti nyata dari komitmen aparat kepolisian, dalam hal ini AIPDA Sudiro, dalam menjaga keamanan serta kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya interaksi yang intens antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua pihak.